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本日のプログラム　会長の日

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

第2581回 例会報告 第２週 ７月12日(水）

　本日司会を務めさせて

いただきます、ＳＡＡメ

ンバーの堀込です。よろ

しくお願いします。

点鐘　井上　智太会長

　暑い中出席ありがとう

ございます。本日は新会

員もいらっしゃいます

し、予算のお話も盛りだ

くさんです。よろしくお願いいたします。

委嘱状贈呈

　　 新野宏之君　　　　　高野由博君

新会員紹介

白石　葉子君（富士フイルムビジネスイノ

ベーションジャパン㈱　群馬支社長）

紹介　井上　智太会長

　北ロータリークラブ待

望の女性会員です。富士

フイルムビジネスイノ

ベーションジャパン㈱　群馬支社長です。場

所は問屋町ビルです。職業分類は情報処理関

連機器販売です。ご出身は山口県です。1989

年富士フィルム株式会社に入社し、東京営業

事業部千代田支店に配属となりました。1996

年に西日本営業事業部広島支店に配属になり

ました。2004年に中央営業事業部流通サービ

ス営業部、そして各部署を経て今年の４月か

ら群馬支社長としていらっしゃいました。趣

味は野球観戦です。

　こんにちは。富士フイ

ルムビジネスイノベー

ションジャパンの白石と

申します。聞き馴染みの

ない社名だとは思いますが、旧富士ゼロック

スでございます。４月１日に支社長を拝命い

たしました。事情があって休会しておりまし

たが、今回改めて入会させていただくにあた

りまして、是非色々とご指導いただきたいと

思います。早速飲み会にも参加させていただ

きまして、皆様とご一緒させていただければ

と思います。是非よろしくお願いいたします。
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委員会報告

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆井上　智太君（白石葉子さんの入会を歓

迎して）（清水一水会会長、今晩から一

年間楽しみにしています）

◆竹中　　隆君（白石葉子さんの入会を歓

迎して）

◆高野　由博君（新会員　白石葉子さんを

歓迎して）

◆野村　隆治君（誕生日祝。昨年11月に祝っ

ていただきました。遅ればせながら、リ

アル参加できるようになりましたので）

「ロータリーの友」紹介

 公共イメージ委員会

　初めて仕事をさせていただきます、高野で

す。よろしくお願いいたします。

　このような貴重な機会をいただきありがと

うございます。

　66ページに高崎のネタが掲載されておりま

すのでご紹介させていただきます。

　高崎東ロータリークラブの豊泉さんが記事

を書かれています。当クラブの豊泉会員のご

親戚と伺っております。コロナ禍でなかなか

開催されておりませんでした、１月19日に開

催されました６クラブ合同新年会が紹介され

ております。アトラクションとしてウクライ

ナ出身の女性音楽家カテリーナさんによる民

族楽器バンドゥーラの演奏のことが掲載され

ています。

　豊泉さんは大変語学が得意なようで、ロシ

ア語で話しかけたそうです。海外の会員との

意思疎通や相互理解の実践がロータリーに入

会し続けている最大の動機ということで、私

も台北キャピタルロータリークラブさんとも

交流することを大切にしていきたいと思いま

した。

　また、ウクライナ語では、「世界」と「平和」

が同じ単語だそうです。一刻も早くウクライ

ナに再び平和が戻る日を祈っているというこ

とで、とても感動しましたのでご紹介させて

いただきました。

【出席報告】 会員数 66名

会場出席会員数 30名

リモート出席会員数 ０名

当日出席率 48.39％

【食事状況】 食事余り ４食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 9,000円 －

累計金額 67,000円 －

クラブ協議会

会長挨拶

　収支決算報告、そして予算に関することが

ございますので、よろしくお願いいたします。

2022～2023年度決算報告　室賀　康志前会計

　会計の室賀です。記載

通りとなります。ざっく

り言うと収入は若干のマ

イナスになりましたが、

単年度収入はおよそ５万円の増となりまし

た。次年度には241,000円ほど繰越になりま

した。来年度は240万円ほどの予算を組んで

いるので、なんとかなるだろうというところ

です。ドル建てということと昨今の円安の影

響もあり、会費の見直しや、今後は寄付金に

関して議論する時が来るかもしれません。今

年はなんとか足が出ない形となりました。

　特別会計のニコニコボックスに関しては55

万円の赤字となってしまいました。昨年より

は多い形で繰越になりました。海外友好クラ

ブ補助金に関しては繰越資金がかなりありま

す。

監査報告　竹中　隆前会計監査

　監査チェックしたとこ

ろ、処理が適正になされ

ていることをご報告いた

します。
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決算承認　井上　智太会長

　会長が承認と問いまし

たところ、全員拍手にて

承認されました。

2023～2024年度予算説明　会計　豊泉　洋一君

　例年と違うところは60

周年への積立と竹中ガバ

ナーへの準備といったと

ころです。

予算案承認　井上　智太会長

　会長が承認と問いましたところ、全員拍手

にて承認されました。

名誉会員の件（理事会にて承認して頂きまし

たのでクラブ協議会にて承認頂く）

　引き続き富岡賢治高崎市長様、そして商工

会議所会頭の串田紀之様にお願いしたいと思

います。

　全員の拍手で承認されました。

各委員長就任挨拶

会長エレクト　大西　勉君

　ちょうど５年ごとに戦

略会議が改定になるとい

うことで、竹中ガバナー

エレクトと、60周年を見

据えた戦略会議を作っていきたいと思いま

す。

会計　豊泉　洋一君

　一年間勤めさせていた

だきます。よろしくお願

いいたします。

ＳＡＡ　竹中　隆君

　パスト会長の名誉職と

いうことで、27年経って、

なんとなく継続でやって

いるというところを整理

していきたいと思います。またＳＡＡのマ

ニュアルというのも作っていければと思って

います。１年間よろしくお願いいたします。

会長ノミニー　小森谷　剛君

　会長候補にノミネート

されたと認識しておりま

す。一生懸命勤めさせて

いただいて、来年無事に

引き継がせていただきたいと思います。ご指

導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

例会活性化担当　高野　由博君

　例会を楽しい機会にし

ていきたいと思っていま

す。

　一年間よろしくお願い

いたします。

会計監査　室賀　康志君

　今年度は会計がしっか

りなされるよう見ていき

たいと思います。よろし

くお願いいたします。

副幹事　内藤　賢治君

　何をするかわかりませ

んが、いろいろ聞いて頑

張りたいと思います。よ

ろしくお願いいたします。

第2582回 例会報告 第３週 ７月26日(水）

納涼夜間例会

　渋川市の落合簗にてア

ユ料理を堪能。落合簗ま

ではバスにて移動しまし

た。「納涼夜間例会」とい

うことで、会員ご家族も

参加してくださいました。

　例会点鐘は初めてバス

の中での点鐘です。

　飲み物も運ばれ、乾杯

の音頭は川本会員のご発声
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　アユ尽くしの料理を肴に大いに盛り上がっ

ています。

　最後は大西会長エレク

トの締めで解散となりま

した。

【出席報告】 会員数 66名

会場出席会員数 21名

当日出席率 34.43％

洞窟観音・徳明園階段手摺・

出入口仮設電源設置（地区補助金事業）

日時　2023年７月30日（日）10：30～12：30

場所　洞窟観音徳明園　山徳記念館

　高崎北ローターアクトクラブとの合同事業

で洞窟観音徳明園内にある公衆トイレ・駐車

場へとつづく歩道階段の手摺り、および夜間

電灯用の仮設電源の設置が完成し、当クラブ

および高崎北ＲＡＣの会員出席のもと、引き

渡し式が行われました。

　洞窟観音徳明園は、自然豊かな観音山丘陵

の高崎白衣大観音よりつづく観音山自然遊歩

道の東端に位置し、本事業において高崎市民

や国内外の観光客が安全に観音山丘陵を散策

できるよう階段と夜間照明の設置を支援しま

した。

　当日は、引き渡し式の後、洞窟観音徳明園

の周辺の清掃活動を実施しました。

一水会　７月12日（水）

場所　ホテルグランビュー高崎１Ｆ　クルカ高崎

　クルカ高崎にて新潟北海道産直フェアを高

崎北ＲＣのために再現。美味しい日本酒や魚

料理を堪能させて頂きました。

　豊泉会員の乾杯の音頭で開催（開催15秒前に

到着）、最後の締めは高山会員の３本締めで解散。

次回例会予告

８月９日（水）休会　定款第７条第１節（ｄ）（祝日週）

８月16日（水）休会　定款第７条第１節（ｄ）

８月23日（水）卓話「地域の困りごと支援」

 ＮＰＯ法人花　目崎智恵子様

７月31日　上毛新聞掲載


